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ПРОТОКОЛ 

заседания Общественного совета 

при КГБУЗ «Красноярская краевая больница №2» 

№ 2                                                                                                     от 16 ноября 2022 г 

Красноярск, ул. Карла Маркса ,43, 

1 этаж, конференц-зал 

 

Председательствовал: Севастьянов Всеволод Николаевич, председатель Общественного 

совета при КГБУЗ ККБ №2 

 

Присутствовали: Севастьянов В.Н., Дашкевич Ю.В., Красовская В.П., Кужель Д.А., 

Менщиков А.А., Наумова Т.Н., Сенин А.Д., Третьяк Т.С., Храмов Г.И., Чигодайкина С.С. (всего 

10 человек, кворум имеется). 

 

Приглашенные: Федорова Татьяна Дмитриевна  - исполняющий обязанности главного 

врача КГБУЗ ККБ № 2, Чихачева Светлана Владимировна – зам. главного врача по 

поликлинической работе КГБУЗ ККБ №2, Солодянкина Ольга Сергеевна – зав. терапевтическим 

отделением поликлиники №1 КГБУЗ ККБ №2, Кондрашова Наталья Ивановна – зав. 

поликлиникой № 2 КГБУЗ ККБ №2, Олейникова Ольга Тимофеевна Сергеевна – зав. 

терапевтическим отделением поликлиники №1 КГБУЗ ККБ №2, Разумная Марина Алексеевна – 

зам. главного врача по КЭК КГБУЗ ККБ № 2, Задоенко Тамара Михайловна — исполняющий 

обязанности главного врача по медицинской части КГБУЗ ККБ № 2, Калейчик Лариса 

Владимировна – зав. кардиологическим отделением круглосуточного стационара КГБУЗ ККБ № 

2.  

 

Повестка заседания: 

1. Информация по изменению состава Общественного совета. Докладчик: Севастья-

нов Всеволод Николаевич, председатель Общественного совета при КГБУЗ ККБ №2. 

2. Информация об основных показателях профилактической работы по учреждению. 

Докладчик: Чихачева Светлана Владимировна, зам. главного врача по поликлинической работе 

3. Диспансерное наблюдение за онкологическими больными, прикрепленными к 

КГБУЗ ККБ №2. Докладчик: Чихачева Светлана Владимировна, зам. главного врача по поликли-

нической работе. 

 

По первому вопросу слушали Севастьянова В.Н.: в связи с увольнением из КГБУЗ ККБ 

№2 и сменой рабочей организации Кислицин Александр Дмитриевич выбыл из состава 

Общественного совета при КГБУЗ ККБ № 2. Остальной состав Совета в количестве 13 человек 

остается прежним. 

 

По второму и третьему вопросам слушали Чихачеву С.В.: представлена информация по 

выполнению КГБУЗ ККБ №2 плановых статистических показателей в процентном соотношении 
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за период с января по октябрь 2022 г. План по профилактическим осмотрам выполнен на 104,2%. 

В январе-феврале 2022 г отмечалось некоторое снижение числа профилактических осмотров 

ввиду заболеваемости новой коронавирусной инфекцией. Процент пациентов, направленных на 

2 этап диспансеризации превысил целевой показатель на 5%. Охват диагностическими 

мероприятиями 1 этапа по всем показателям превысил 80% за исключением исследования кала 

на скрытую кровь (63%). Снижение последнего показателя обусловлено невыполнением 

пациентами назначения. Проведена оценка скрининговых обследований и структура выявляемой 

заболеваемости при ДВН. Приведены данные о впервые выявленных ЗНО и  запущенных случаях 

ЗНО, выявленных при проведении профилактических осмотров. Освещены проблемы 

диспансерного наблюдения пациентов с ЗНО, в том числе неполное соответствие данных канцер-

регистра и онко-регистра, высокая загруженность диагностического звена при выполнении 

инструментальных обследований пациентов с ЗНО, отсутствие у врача дополнительного времени 

на приеме для оценки и заполнения всей необходимой электронной документации. Проведен 

сравнительный анализ смертности по нозологиям в КГБУЗ ККБ №2 в 2021 и 2022 гг., данные 

сопоставлены с показателями по Красноярскому краю. Показатели общей смертности от всех 

причин за 2022 г среди пациентов КГБУЗ ККБ № 2 ниже показателей по Красноярскому краю, в 

то время как показатели смертности от ЗНО превышают краевые. Превышение показателей 

смертности от ЗНО среди пациентов КГБУЗ ККБ № 2 связано с возрастной структурой 

прикрепленного населения (преобладают лица старше 65 лет), показателями распространенности  

ЗНО среди пациентов, что обусловлено высокой выявляемостью при диагностических 

мероприятиях.  

 

В обсуждении приняли участие:  

 

Наумова Т.Н.: были ли выявлены запущенные случаи рака шейки матки в 2022 г? 

Ответ Чихачевой С.В.: в 2022 г среди пациентов КГБУЗ ККБ №2 выявлено 4 случая рака 

шейки матки, все случаи 1 стадии, запущенных случаев нет.  

 

Третьяк Т.С.: кому из пациентов КГБУЗ ККБ № 2 проводится жидкостная цитология? 

Ответ Чихачевой С.В.: данное обследование проводится всем женщинам в возрасте до 65 

лет ежегодно при проведении профилактического осмотра. 

 

Кужель Д.А.: укажите примерную продолжительность временного интервала от 

постановки диагноза ЗНО до начала специфической терапии. 

Ответ Чихачевой С.В.: временной интервал от постановки диагноза ЗНО до начала 

специализированной терапии не превышает 3 недель. Превышение целевого временного 

показателя (14 дней) в отдельных случаях связано с низкой доступностью инструментальных 

исследований (УЗИ, КТ). Низкая доступность обусловлена большим количеством пациентов с 

ЗНО, несоответствием укомплектованности оборудованием и специалистами потребностям в 

исследованиях.  

 

Севастьянов В.Н.: чем обусловлено несоответствие данных канцер-регистра и онко-

регистра? 

Ответ Чихачевой С.В.: в период с 2013 по 2017 г при выявлении у пациента подозрения на 

ЗНО в амбулаторном учреждении устанавливался диагноз с кодом по МКБ-10 «С» и данный 

диагноз автоматически переносился в онко-регистр, в дальнейшем при осмотре пациента 
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онкологом в некоторых случаях диагноз не подтверждался, при этом запись в онко-регистре 

сохранялась. В настоящее время в канцер-регистре содержатся данные только о подтвержденных 

онкологом диагнозах ЗНО. При подозрении на ЗНО в амбулаторном учреждении до направления 

к онкологу устанавливается диагноз с кодом по МКБ-10 «Z», такой диагноз автоматически в онко-

регистр не переносится.  

Наумова Т.Н.: в настоящее время проводится сверка онко- и канцер-регистров для 

устранения несоответствия данных. 

 

 Севастьянов В.Н.: информировано ли ранее ли Министерство здравоохранения о 

проблеме недостаточного времени у врача на приеме для оценки и заполнения всей электронной 

документации пациента? Какие пути решения проблемы Вы можете предложить? 

Ответ Чихачевой С.В.: да, информировано, предлагаю уменьшить функцию врачебной 

должности с увеличением времени на прием одного пациента до 20-25 минут. 

 

Федорова Т.Д.: показатели заболеваемости ЗНО в КГБУЗ ККБ № 2 превышают 

аналогичные показатели по другим амбулаторным учреждениям Красноярского края, что 

обусловлено ранним выявлением онкологических заболеваний и улучшением доступности 

консультаций врачей-онкологов. Превышение рекомендованных сроков  консультации врача-

онколога связано с необходимостью инструментальных обследований, недостаточным 

количеством аппаратов УЗИ и врачей УЗ-специальности в КГБУЗ ККБ № 2. Увеличение 

показателя смертности от ЗНО связано с преобладанием среди прикрепленного населения лиц 

старше 65 лет и распространенностью ЗНО среди пациентов КГБУЗ ККБ № 2. Возможность 

дистанционного консультирования врачом-онкологом является преимуществом для 

маломобильных пациентов, однако, ввиду маломобильности, необходимо согласовать требуемый 

объем обследований для пациентов с диагнозом ЗНО, установленным свыше 5 лет и не имеющих 

рецидивов. В будущем планируется рассмотрение вопроса об открытии онкологического 

кабинета и введении ставки врача-онколога в КГБУЗ ККБ № 2 при наличии специалиста.  

 

Кондрашова Н.И.: при сравнении показателей смертности КГБУЗ ККБ № 2 с 

региональными показателями учитывается общая смертность от всех причин, необходимо 

выделять смертность от внешних причин, независящих от медицинского учреждения, в 

особенности у лиц трудоспособного возраста.  

 

Дашкевич Ю.В.: Министерство здравоохранения учитывает именно показатель общей 

смертности среди прикрепленного населения. Необходимо, чтобы число умерших пациентов от 

пациентов, состоящих на диспансерном наблюдении, выраженное в процентном соотношении, 

было ниже аналогичного показателя за предыдущий год. За 10 месяцев 20202 года из 

оцениваемых Министерством здравоохранения 18 показателей работы медицинского 

учреждения, КГБУЗ ККБ № 2 выполнен план по 13 показателям, что является хорошим 

результатом. Рекомендовано выполнение плана по остальным показателям.  

 

Красовской В.П. выражена благодарность коллективу КГБУЗ ККБ № 2 за 

профессионализм и качество работы. Рекомендовано улучшать качество работы сотрудников call-

центра. 
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Кондрашова Н.И.: повышение показателя заболеваемости обусловлено высокой 

выявляемостью патологии ввиду доступности медицинских обследований и консультация 

специалистов. Проблема недообследования пациентов связана с тем, что пациенты на 50% не 

несут ответственности за свое здоровье, не выполняют рекомендаций, не проходят обследования 

в назначенные сроки. Следующая проблема связана с информационно-технической базой КГБУЗ 

ККБ № 2. Медленная работа серверов и компьютеров не позволяет врачу выполнять все 

требования по ведению электронной медицинской документации, соблюдать время приема 

пациента. 

 

Менщиков А.А.: существует проблема с дисциплиной участия пациентов в 

диагностических и лечебных мероприятиях. Предлагаю проанализировать социальный портрет 

таких пациентов и продумать меры влияния на них, членам Общественного совета внести 

предложения по данному вопросу. 

 

Севастьянов В.Н.: вопросы материально-технического и информационно-технического 

обеспечения выходят за пределы компетенции Общественного совета, рекомендовано обращение 

и.о. главного врача КГБУЗ ККБ № 2 в Министерство здравоохранения РФ. 

 

Решили: 

 

-принять к сведению информацию об основных показателях профилактической работы и 

диспансерным наблюдением за онкологическими больными КГБУЗ ККБ №2 

- одобрить деятельность руководства и коллектива сотрудников больницы по выполнению 

плановых заданий 

- предложить руководству больницы предусмотреть по итогам года формы поощрения 

отличившихся сотрудников. Оказать содействие в поощрении со стороны внешних организаций 

и органов власти 

- рекомендовать руководству ККБ № 2 провести хронометраж проведения приёма 

пациентов врачами различной специализации и квалификации 

- совместно с институтом государственного и муниципального управления администрации 

края провести анализ мотивации пациентов больницы, уклоняющихся от планового и 

контрольного обследования 

-продолжить работу с прикрепленным контингентом согласно плана профилактических и 

лечебных мероприятий на 2022-2023 гг 

- членам Совета внести свои предложения по плану работы Общественного совета на 2023 

г и передать в приемную исполняющего обязанности главного врача КГБУЗ ККБ № 2. 

 

 

 

Председатель Общественного совета 

при КГБУЗ ККБ №2                                                                                 В.Н.  Севастьянов 

 

 

 

Секретарь Общественного совета 

при КГБУЗ ККБ №2                                                                                  С.С. Чигодайкина 


